

ABSTRAK

Akhmad Zulkifli. 170102010160. *Upaya Guru Membimbing Shalat Berjama'ah Santri dan Santriwati di TKA/TPA/TQA Unit 001 Iqra Mahligai Al-Qur'an Banjarmasin.* Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi, Bapak Dr. Hajiannur, M.Ag. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan, Ibu Najminnur Hasanatunnida, S.Pd.I, M.Pd.I Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin, 2023.

Kata Kunci: Upaya, Membimbing, Shalat Berjama'ah.

Berdasarkan peninjauan awal penulis mengamati bahwa ketika di TK Al-Qur'an masih banyak anak-anak yang perlu bimbingan untuk melaksanakan shalat berjamaah. Oleh karena itu, alasan inilah penulis tertarik untuk meneliti. Kemudian fokus penelitian penelitian ini adalah upaya membimbing seperti apa yang dilakukan, seperti bimbingan shalat yang diterapkan oleh guru baik dari segi gerakan shalat, bacaan shalat, tata cara shalat berjamaah, maupun metode membimbing shalat berjamaah santri dan santriwati.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan upaya guru membimbing shalat berjamaah santri dan santriwati TKA/TPA/TQA Unit 001 Iqra Mahligai Al-Qur'an Banjarmasin seperti gerakan shalat, bacaan shalat, tata cara shalat berjamaah, dan juga metode membimbing shalat berjamaah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah ustadz dan ustadzah TKA/TPA/TQA Unit 001 Iqra Mahligai Al-Qur'an Banjarmasin. Objek dalam penelitian ini adalah meneliti tentang upaya guru membimbing shalat berjamaah santri dan santriwati di TKA/TPA/TQA Unit 001 Mahligai Iqra Banjarmasin seperti gerakan shalat, bacaan shalat, tata cara shalat berjamaah dan metode membimbing shalat berjamaah. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Setelah seluruh data terkumpul, selanjutnya diproses melalui editing, koding, dan klasifikasi.

Melalui teknik analisis kualitatif dengan cara menelaah temuan di lapangan dan hasil analisis data, penelitian memperoleh simpulan bahwa upaya guru membimbing shalat santri dan santriwati di TKA/TPA/TQA Unit 001 Iqra Mahligai Al-Qur'an Banjarmasin dikategorikan baik baik dari segi gerakan shalat, bacaan shalat, tata cara shalat berjamaah, dan metode shalat berjamaah.